



4 Pièces

174 m²

Réf. First602L

15 000 €

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans la plus prestigieuse résidence de la croisette et face au palais des festivals et situé au 6ème étage, ce somptueux appartement de 3 chambres d'environ 175m2 et environ 23m2 de terrasse se compose comme suit : - un vaste et lumineux séjour, - une cuisine ouverte entièrement équipée, - une chambre de maître en suite avec salle de bains, douche et wc, balcon filant, - une chambre en suite avec salle de bains, douche et wc, - une chambre en suite avec salle de douche et wc, - un cabinet de toilettes invités. d'autres appartements de la même résidence sont disponibles à la location. Idéal ...

In the most prestigious residence of la croisette, facing the palais des festivals and located on the 7th floor, this sumptuous and rare 3 bedrooms apartment of approx. 175sqm and approx. 23sqm of terrace is composed as follows:- a large and bright living room,- a fully equipped open kitchen,- a master bedroom en suite with bathroom, shower, wc, and long balcony,- an en suite bedroom with bathroom, shower & wc,- an en suite bedroom with shower room and wc,- a guest toilet. Additional apartments are available for rent in the same building. The accommodation is also perfect for meeting set up ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

